

PLUS PROCHE DE LA NATURE

J'ai décidé de me protéger de l'humanité, vivant entouré d'animaux, d'arbres et de fleurs.
J'ai des chiens, des chats, des moutons, des canards... en fait, je ne sais même pas combien il y en a.

Je me sens beaucoup plus proche de la nature et des animaux que de l'homme.

J'ai choisi la cause animale pour enfin donner un sens à mon existence.

J'essaie de faire comprendre à l'homme que la cruauté envers les animaux est inacceptable et inhumaine.

Je veux qu'on se souvienne de moi pour mon amour des animaux.

Rien d'autre n'est plus divin.

Brigitte Bardot